

El mejor escaparate para la
enseñanza - Cinco Días - 02/03/2016

El mejor escaparate para la enseñanza

La Semana de la Educación trae la actualidad a todos los ámbitos de la formación. Una cita que reúne la oferta educativa al completo

TERESA RUIZ-TAPIADOR

La mayor oferta del sector educativo se concentra desde hoy y hasta el día 6 en la Feria de Madrid (Ifema), donde arranca la Semana de la Educación 2016. El evento más importante para alumnos, profesores y otros profesionales llega cargado de novedades, y en él, además del salón del estudiante Aula, se dan cita tres encuentros más: el Foro de Posgrado; Interdidac, dedicado al material para aulas que se presenta junto al área expositiva de Recursos para la Educación, así como Expolearning, zona exclusiva de la enseñanza *online*.

Cerca de 400 expositores y más de 125.000 visitantes en la edición del año pasado avalan el éxito de un encuentro con casi un cuarto de siglo de historia. "Pero el éxito se mide no solo por las cifras de participación, sino también por el índice de satisfacción de los visitantes, que siempre encuentran en la feria orientación en su búsqueda de horizontes académicos y profesionales", apuntan los organizadores.

Sin duda, el mayor escaparate

educativo de nuestro país es Aula. Estudiantes indecisos, padres de alumnos en busca de opciones o profesionales implicados encuentran allí toda la actualidad en enseñanza obligatoria, estudios universitarios, formación profesional, cursos en el extranjero, idiomas o voluntariado.

ZONA DE ORIENTACIÓN

También tienen sitio en el salón el emprendimiento joven, las nuevas tecnologías y hasta los distintos Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, que, de la mano del Ministerio del Interior, mostrarán la labor que desempeñan y las formas de acceso. Habrá también espacios para la ciencia, como el taller Robotica Aula, y una zona de orientación para estudiantes, padres y educadores.

Desde mañana, el Foro de Posgrado también despejará las dudas que asalten a los estudiantes que deseen cursar un tercer ciclo o a los profesionales que quieran volver a las aulas en busca de una especialización. Allí estarán las escuelas de negocios más importantes, centros formativos,

universidades, así como colegios profesionales, portales educativos y consultores de recursos humanos. Además, algunas entidades financieras darán a conocer las mejores opciones disponibles para afrontar el pago de estos cursos.

A la vez, el salón Recursos para la Educación, junto con Interdidac 2016, servirá para dar a conocer el material para las aulas del futuro y será el punto de encuentro para los profesionales de la enseñanza. Como novedad, habrá un área de formación, de debate e intercambio de experiencias que, entre otras cosas, reunirá a los blogueros más influyentes en el ámbito educativo. Será el próximo 4 de marzo, a las cinco de la tarde, en el Aula Forum.

Dos días marcan la agenda de la formación *online*: el 3 y 4 de marzo se concentra toda la actualidad de este sector en Expolearning, que cumple su edición número 15. El año pasado consiguió batir la cifra de 5.000 visitantes, clara muestra de un sector (el de la educación a distancia) en auge. Este año inaugura una zona dedicada a los recursos humanos y la aplicación de herramientas digitales.



Estudiantes en una de las anteriores ediciones de Aula.